

Der goldene Falke

Von raylight

Epilog: Epilog

Das Museum hatte erlaubt mit der Red Force Ausflüge zu machen für Besucher. Dabei hatten sie Alexander und Evelyn zu den wahren Besitzern dieses Schiffes gemacht. Das hieß, sie konnten auch Privatausflüge machen. Zehn Jahre waren seitdem vergangen.

Evelyn stand am Bug und beobachtete wie die Sonne langsam unterging. Alexander stand neben ihr und ihre gemeinsame siebenjährige Tochter Sybille neben ihrer Mutter. Der Wind zerzauste ihre Haare.

Alexander sah in ihr Gesicht. Evelyn fuhr mit den Fingern über die drei Narben am linken Auge. Sie glitten zu seinen Haaren, die an den Schläfen schon erste graue Fäden zeigten und streichelten sie.

“Es war Schicksal das wir uns gefunden haben.”, flüsterte sie ihm zu.

“Ja.”, erwiderte er ihr sanft.

ENDE